

Gebäude/Umfeld

Mehr Sicherheit für die Wohnungswirtschaft durch www.schadenpraevention.de, die Wissensbank im Internet!

Die Initiative „Schadenprävention.de“ haben jetzt der Verlag „Wohnungswirtschaft heute“ und die AVW Gruppe, Versicherungsspezialist der Wohnungs- und Immobilienwirtschaft, gestartet. Die Initiative will die Wohnungswirtschaft dabei unterstützen, Schäden an Menschen und an Immobilien zu vermeiden, das Mietervertrauen in den Gebäudeschutz zu erhöhen und langfristig Kosten zu reduzieren. Mit der eigenen Website www.schadenpraevention.de als Wissensbank und künftig auch mit eigenen Veranstaltungen wird die Initiative das Thema Schadenprävention für die Wohnungs- und Immobilienwirtschaft aufbereiten. Das Ziel dabei: Speziell die technischen Entscheider in den Unternehmen auf Gefahrenpotenziale aufmerksam machen, qualifizierte Informationen geben und praktische Lösungen auf allen Feldern der Schadenprävention bieten. Dafür bringen renommierte Fachexperten und führende Institutionen der Bau- und Gebäudetechnik ihr Know-how ein. Bei Bedarf können diese neutralen Spezialisten von den Wohnungsunternehmen direkt zurate gezogen werden. So entsteht nicht nur eine qualifizierte Plattform für den Wissenstransfer, sondern auch ein echter Dialog zwischen den Experten für Schadenprävention und professionellen Wohnungsunternehmen.



Screenshot der Internetseite schadenpraevention.de/

Themenschwerpunkte der Initiative „Schadenprävention.de“ sind Einbruchschutz, Brandschutz, Schutz vor Leitungswasserschäden, Schutz vor Naturgefahren und Schutz vor Schimmelschäden. Auf der Website www.schadenpraevention.de finden sich Expertenbeiträge zu aktuellen Problemstellungen und Problemlösungen, Hintergrundinformationen, Serviceangebote wie beispielsweise eine Unwetterkarte, Checklisten zum Download und vieles mehr.

In die Initiative „Schadenprävention.de“ bringen beispielsweise Prof. Dr. Ulrich Bogenstätter von der Fachhochschule Mainz, Experte für technisches Gebäudemanagement, Dr. Gerhard Führer vom peridomus-Institut und Dozent an der Donau-Universität Krems, Experte

Weitere Informationen zu der neuen Initiative finden sich im Internet unter www.schadenpraevention.de.

für Schimmelschäden, Hans Jürgen Krolkiewicz, Experte für Hochbau, Baukonstruktion und erneuerbare Energien und Diplomchemiker Dr. Georg Scholzen, Experte für Brandschutz und Leitungswasserschäden, ihr spezielles Fachwissen ein.

Darüber hinaus wird die Initiative auch mit Beiträgen der VdS Schadenverhütung GmbH und des Instituts für Schadenverhütung und Schadenforschung der öffentlichen Versicherer (IFS) unterstützt. Auf diesem Wege fördert die Initiative maßgeblich auch den Wissenstransfer zwischen Versicherungs- und Immobilienwirtschaft.